



にしふかい

令和4年4月28日
校長 永山俊介
児童数 223人

校庭の桜があつという間に散り、新緑から漏れる日差しが優しく感じられます。ご家族と一緒に連れだって登校し、校門前で手を振り合う姿、子どもと一緒に横断歩道の前などで安全確認することを教える姿、子どもの後ろ姿をいつまでも見つめる姿などをこの1ヶ月間よく目にしました。登下校のパトロール見守り隊をする方々は中学生や高校生にも声をかけ、長く子ども達の安全・安心のためにご尽力いただいているのだなということも強く感じました。

1年生を迎える会では、どの学年も1年生にすてきな贈り物をしました。2年生は1年生のときに自分たちで大切に育てたアサガオの種を。3年生は、なかよく一緒に遊べるあそび券。4年生は、すてきな招待状。5年生は、入退場の花のアーチとクイズを考えてくれました。そして、6年生は1年生をひとりひとり、優しく大きな声で呼名をしてくれました。

どの学年も心あたたまる取り組みで、1年生に気持ちがちゃんと届いたと思います。

その1年生も、トトロの挿入歌「さんぽ」を合唱しながら身振り手振りで表現しました。広い校庭が、温かい空気に包まれました。

1年生の発表の時にうまく動作ができない友だちに、手を取りながら「こうすれば大丈夫」と励ましていました。その子は励まされ、それから嬉しそうに一緒に活動していました。励まされた子どもはいつの日か誰かを励ますことにつながるだろうと感じる豊かな時間でした。温かく関わる雰囲気醸成されるようにしていきたいと思います。

時にはうまく自分の思いが伝わらなくてトラブルがおこることもあります。どのように乗り越えたらよいか、どのように解決したらよいか、葛藤を克服して、自分の思いを伝えられるようにしていくことも大切な学びです。失敗しても、それを乗り越える力、そして乗り越えようとする友達を応援する気持ちや、やり抜いた友達を讃える言動を育む場所が学校。子どもを育むには、我慢してじっと見守り、時間がかかることもありますが、粘り強く支援していきたいと思います。

引き続き保護者の皆様、地域の方々のお力添えをいただきながら教育活動を進めてまいります。皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



校長 永山俊介

せん。ご承知おきください。

また、お貸しした上履きは、その日のうちに洗い、できる限り翌日に返却してください。

●**安全帽はかぶって**登校します。

★サイズが小さいのでしょうか。手に持って登校している児童が見受けられます。小さくて被ることができない場合には、サイズの合う物をご用意いたします。